

Santamaría: «No he realizado pagos en metálico a nadie»

El jefe de la Guardia niega «rotundamente» que maneje fondos reservados

F.S./DV. SAN SEBASTIAN

Mikel Santamaría, jefe de la Guardia Municipal, niega que maneje fondos reservados y que se realicen subastas irregulares. Santamaría señala que las acusaciones de Gregorio Ordóñez no se sustentan en pruebas.

«Niego rotundamente que existan fondos reservados en la Guardia Municipal». Así de claro ha sido Mikel Santamaría al desmentir las declaraciones vertidas el jueves por Gregorio Ordóñez, en las que le acusaba de utilizar cuentas corrientes no controladas por el Ayuntamiento.

Santamaría contradice la versión ofrecida por Ordóñez sobre el pago irregular a una ciudadana. El jefe de la Guardia Municipal reconoce que se pagaron 340.000 pesetas por la desaparición de una moto en las dependencias de la Guardia Municipal. La moto pertenecía a un joven que sufrió un accidente.

A partir de este punto, las dos versiones divergen. «Este pago —señala Santamaría— se realizó de forma totalmente legal desde la cuenta corriente de la Guardia Municipal a la cuenta corriente de la madre del joven accidentado, puesto que éste falleció. La transferencia se realizó a una entidad bancaria de Zaragoza, ya que la madre vive allí. Por lo tanto, yo no he realizado ningún pago en metálico a nadie con fondos incontrolados». En la versión ofrecida por Gregorio Ordóñez, el pago lo realizó el propio Mikel Santamaría al joven en metálico, cuando se recuperó de las heridas sufridas como conse-



Beloqui y Santamaría desmienten la existencia de irregularidades en la Guardia Municipal./AYGUES

cuencia del accidente.

Santamaría señala que el precio de la moto desaparecida se fijó en 340.000 pesetas, «tras el

peritaje de un experto, ya que la familia pedía 600.000, a través de sus abogados. La moto desapareció del patio de la Guardia

Municipal ya que cuando sucedieron los hechos, en 1985, el estado del mismo era lamentable, al igual que el resto del edificio».

ANÁLISIS

Dimisiones

FERNANDO SEGURA

ORDÓÑEZ y Santamaría se encuentran enzarzados en una paroxística polémica permanente que desprestigia a la Guardia Municipal y que insulta a la inteligencia de los donostiarros. Ahora, el portavoz del PP acusa al jefe de la Guardia Municipal de manejar fondos reservados. La acusación es gravísima y de ser cierta debe conducir a la dimisión de Santamaría. Este último, por su parte, afirma que todas las cuentas están fiscalizadas. De resultar cierto, sería Ordóñez quien debería dimitir por levantar infundios. Lo que no se puede permitir es un Ayuntamiento que se desangra en crisis nunca cerradas, en parte porque los informes que encarga Elorza no sirven para aclarar nada.

«Se puede comprobar»

El jefe de la Guardia Municipal asegura que la contabilidad municipal tiene registrada la transferencia a Zaragoza, las características de la moto y el peritaje realizado.

Mikel Santamaría subraya que este hecho sucedió en 1985 y asegura que «sacar esto ahora no es más que una maniobra. Gregorio Ordóñez acusa sin pruebas, ya que se pueden comprobar todos los datos que he señalado. Tiene que quedar claro que la Guardia Municipal tiene una sola cuenta corriente y que está totalmente controlada desde el Ayuntamiento».

«No subastamos vehículos de un millón, sólo chatarra»

El jefe de la Guardia Municipal también desmintió que existieran irregularidades en la subasta de vehículos. Según Santamaría, «las subastas se hacen bien y la lista de vehículos se publica en el BOG. Además, no es verdad que se subasten coches que valen un millón, como dice Ordóñez, se subasten coches que son casi chatarra». Santamaría añade que los chatarreros «en alguna ocasión nos han pedido dinero por ir a retirar los coches del almacén. La chatarra hoy en día no vale dinero».

Patxi Beloqui, concejal de Tráfico, señaló ayer a este respecto que la directora de Régimen Interior, Elena Recondo, ha abierto una investigación sobre las subastas «que evaluará el sistema y dónde van los ingresos». Beloqui acusa a Ordóñez de electoralismo al «sembrar el escándalo a dos jornadas de las elecciones, aun conociendo el tema desde hace un mes».

HB, por su parte, criticó ayer duramente las «irregularidades» en la Guardia Municipal. Josean Urkiola afirmó que en todos los casos en los que se ha visto involucrado el cuerpo «se han producido responsabilidades políticas que se quieren ocultar». HB recordó la polémica sobre los pagos a Santamaría y a agentes de su confianza durante el Festival de Cine, señalando que «los partidos políticos del equipo de gobierno son cómplices de lo ocurrido». Urkiola subrayó que el PP «también es cómplice, aunque últimamente quiera aparecer como un defensor de los intereses municipales. En realidad, Ordóñez quiere auparse a la Guardia Municipal a gente de su partido».

Corcuera afirma que sigue abierta la negociación con el Club de Tenis

El Patronato de Deportes ha creado una comisión para elaborar una propuesta

DV. SAN SEBASTIAN

Susana Corcuera, concejala de Deportes, afirmó ayer que las negociaciones con el Real Club de Tenis para elaborar un convenio siguen abiertas. La junta del Patronato de Deportes, como publicó ayer DV, no aprobó el borrador de convenio elaborado por Corcuera. La junta, según la concejala, «planteó la necesidad de que los grupos políticos interviniesen en la negociación del convenio con el Real Club de Tenis, de forma que se aprobó la creación de una comisión que elaborase una propuesta». Corcuera añade que el club deberá «presentar al Patronato de Deportes las

facturas relativas a las inversiones producidas en las instalaciones del Tenis de Ondarreta. En esta fase nos encontramos, quedando abierta la vía de la negociación y la posibilidad de llegar a acuerdos entre el Patronato y el Tenis, conjungándose los intereses de ambas partes».

Captación de socios

El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián aprobó que la gestión de las instalaciones de Ondarreta pasara al Patronato de Deportes. El Ayuntamiento, para evitar una salida traumática del Real Club de Tenis, se comprometió a elaborar un convenio por el cual la entidad podría seguir utilizando

las pistas durante un periodo de tiempo, antes de desplazarse a una nueva sede de su propiedad. Esta propiedad sería Muñozabal, pero previamente resulta necesario efectuar una subasta para que el club se haga con los terrenos. El Pleno municipal obliga a que la subasta se efectúe sólo si existe un acuerdo entre el Patronato y el Real Club en el convenio de uso de las pistas de Ondarreta durante el periodo de obras en Muñozabal. El uso de Ondarreta resulta vital para el club, ya que tiene que mantener su actividad y captar socios para construir la nueva sede social. Este convenio de uso es el que no acaba de recibir luz verde en el Ayuntamiento.



No hay acuerdo para usar las pistas por el club y el Patronato./MICHELENA